
 
Уважаемые коллеги-мужчины,  

папы, дедушки и дорогие наши мальчики! 
 

Поздравляю вас с 23 февраля – праздником 
мужества, благородства и чести! От всей души 
желаю Вам творческих успехов, счастья, 
благополучия и всего самого доброго! Пусть 
трудности, встречающиеся на Вашем пути, будут 
всегда легко преодолимы. Крепкого здоровья, 
душевного тепла и праздничного настроения! 

Поздравляем с Днем защитника Отечества, 
И желаем сильной половине человечества: 

Счастья и здоровья бесконечного, 
Жизни абсолютно обеспеченной! 

Много радости и только лишь добра, 
И любая пусть сбывается мечта! 

С/у директор МАОУСОШ № 197 
Савина Светлана Павловна 
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Лыжня России! 
12 февраля прошло  ежегодное 
спортивное мероприятие – Лыжня России 
2022! В нем приняли участие учителя и 
ученик МАОУ СОШ №197. 

 
Самая массовая всероссийская лыжная гонка, в 
которой принимают участие и любители и 
профессионалы – проводится ежегодно уже 40 
лет - с 982 г. Традиционно Лыжня России 
собирает поклонников одного из самых 
популярных  и массовых  видов спорта из 
более 70 субъектов страны. 
Цель данных соревнований - привлечение и 
взрослых, и молодежи к регулярным занятиям 
лыжным спортом и дальнейшее развитие и 
пропаганда физической культуры и спорта 
среди населения. 
Традиционно в Лыжне России принимает 
участие губернатор Свердловской области – 
Куйвашев Евгений Владимирович. Нашу школу 
представляли учителя физической культуры: 
Зубарева Л.В., Ушаков Д.Н, Замятина Д.А. 
 



 

 
 

ДЕТСКАЯ ОЗДОРОВИТЕЛЬНАЯ КАМПАНИЯ 2022! 

За окном еще зима, снег и морозы, но 
солнышко уже пригревает ярче. Дни становятся 
длиннее и мы мечтаем о лете и каникулах.  

Лето – время игр, развлечений, свободы в 
выборе занятий, снятия накопившегося за год 
напряжения, восполнения израсходованных сил, 
восстановления здоровья. Этот период свободного 
общения детей. Перед большинством родителей 
встает вопрос о том, каким образом организовать 
летний отдых своих детей. На сегодняшний день 
наиболее удобный, дешевый и для многих 
единственный выход из положения – это летний 
пришкольный лагерь дневного пребывания детей, 
где ребенок не отрывается от семьи, находится под 
присмотром педагогов, своевременно накормлен, 
занят интересными делами, вечером и в выходные 
дни ребенок дома, в кругу семьи.  

Наша 197 школа традиционно распахивает 
каждое лето свои двери для ребят желающих 
весело провести время в школьном лагере в 
период летних каникул.  

В 2022 году детский лагерь на базе МАОУ 
СОШ №197 будет функционировать с 27 июня по 
17 июля. В течение трех недель ребят ждут 
развлекательные мероприятия, спортивные 
состязания. Посещение зоопарка, Океанариума, 
развлекательного парка «Фэнтэзиград», 
кинотеатры, выставки, прогулки  и экскурсии по 
городу.  

Каждый день с понедельника по пятницу с 
9.00 до 14.30, ребята разделившись на отряд 
вместе со своими воспитателями будут открывать 
что-то новое и интересное. Ведь в 2022 году 
программа нашего лагеря «Мирный»называется 
«Лаборатория открытий». 

Хоть до 27 июня еще и очень далеко, но 
прием документов в лагерь уже начинается с 5 по 
19 марта. В летней смене у нас всего 80 мест. 
Поэтому не откладывайте подачу заявлений в 
долгий ящик. 

О том, какие нужны документы, сколько 
стоит путевка в лагерь, где можно подать 
документы, вы можете узнать на школьном сайте 
МАОУСОШ №197, в разделе Детская 
оздоровительная кампания 2022! 
https://школа197.екатеринбург.рф/?section_id=186 

С нетерпением ждем всех ребят на летнюю 
смену школьного лагеря! 
 
 
 
 
 
 

 

ДРУЖИ СО СПОРТОМ! 
С 4 по 20 февраля в Пекине прошли XXIV 

зимние Олимпийские игры. Столица Китая стала 
первым в истории городом, который принял 
летнюю и зимнюю Олимпиады. 

Россияне привезли домой 32 награды, шесть 
золотых, в фигурном катании в командных 
состязаниях и у девушек-одиночниц и лыжных 
гонках, настоящий триумфатор – Александр 
Большунов. Серебряных медалей 12, последнюю 
добавили в последний день соревнований наши 
хоккеисты. В матче с Финляндией мы уступили со 
счетом 1:2.  

В нашей школе обучается так же не мало 
спортсменов и любителей спорта. Ну, а чтобы 
поддержать наших олимпийцев и с целью 
пропаганды здорового образа жизни был проведен 
конкурс рисунков.  

Ребята с 1 по 7 класс подготовили рисунки 
на тему любимого вида спорта, далее все работы 
были отсканировны и выложены в нашей 
школьной группе ВКонтакте. Путем голосования 
были определены победители. Больше всего 
голосов набрала работа ученица 7 «В» класса 
Холоденко Полины. 

 
 

Самые креативные и творческие работы 
были отмечены в различных номинациях. Все 
участник получили грамоты и памятные призы.  

 
 
 
 
 
 
 

https://школа197.екатеринбург.рф/?section_id=186


 

 
Мы продолжаем цикл статей, 

посвященных Всероссийской олимпиаде 
школьников 2022. 

В нашей школе на Муниципальный этап 
смогли пройти Егорова Марина по английскому 
языку и экономике, Перевалова Ксения по 
английскому языку и Шуховцев Илья по 
географии. Все ребята учатся в 9 классе. 
Порадовала результатами нас Егорова Марина по 
экономике. Мы спросили у нее, как проходил 
Муниципальный этап, какие впечатления остались 
от участия. 

 
С экономикой я познакомилась совсем 

случайно, чуть больше года назад. Тогда я поехала 
на двух недельную смену в лагерь по олимпиадной 
экономике. У нас была очень интересная 
преподаватель, благодаря которой я с нуля поняла 
и полюбила всё это.  

В этом году я решила участвовать во 
Всероссийской олимпиаде школьников по 
экономике, и как оказалось не зря. Первые два 
этапа я писала в нашей школе, и набрав на 
муниципальном этапе не большое количество 
баллов, я подумала, что дальше не пройду, но 
проходной балл сделали невысоким. Именно 
поэтому я поехала на районный тур, где стала 
призёром. Это было немного неожиданно, 
учитывая то, что я почти не готовилась, но все же я 
поняла, что не зря участвовала в этом году. 
Призеры районного тура проходят на 
Муниципальный тур, в котором принимают 
участие ребята со всей Свердловской области. И 
здесь удача тоже была на моей стороне. Я смогла 
стать призером, хоть и заняла 7 место. 

С английским же другая история. Его я 
изучаю уже давно, так как он мне интересен. Но в 
самой олимпиаде допустила одну глупую ошибку, 
из-за которой потеряла баллы. Но это не страшно, 
ведь у меня не было цели пройти в 
заключительный тур. Буду стараться на 
следующий год. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Центр дополнительного профессионального 
образования «Альфа Диалог»  проводит 
всероссийский социально значимый проект «Мой 
дом - моя Россия». 

Проект «Мой дом — моя Россия» направлен 
на повышение личностных и профессиональных 
компетенций педагогических работников по 
воспитанию у подрастающего поколения любви к 
Родине — многонациональной России; развитие у 
подрастающего поколения интереса к культуре 
других народов России, укрепление 
межнационального единства и согласия.  

Завершился проект Межнациональным 
Фестивалем «Россия — наш общий дом» в Санкт-
Петербурге (7-10 декабря 2021 года). 50 
победителей конкурса были приглашены на 
Фестиваль. 

Ученик нашей школы Неугодников Сергей 
стал победителем этого конкурса и также был 
приглашен в северную столицу. Наш специальный 
корреспондент Савельева Лиза взяла у Сергея 
интервью. 

 
На какой конкурс ты ездил? 
- Конкурс блогов, ведение блога о родном крае. 
Какой блог ты представлял? 
- свой блог в социальной сети ВКонтакте "Красавец 
наш - Урал" 
Понравился конкурс? 
- Да 
Есть планы по проектам на будущее? 
- Пока нет 
Что нового и интересного узнал из этой поездки? 
- много нового узнал об истории Санкт-Петербурга, 
посещал различные экскурсии. 
Тебе понравился Питер? 
- Да, обязательно там ещё побываю! 

 
 

Душевный 
разговор 

https://youtu.be/DJItYyesAcQ


 
 

 
 

Пресс-конференция «Пожарный сезон: 
уроки2021 года». 

 
Лето 2021 года многим жителям 

Свердловской области запомнилось аномальной 
жарой, удушливым смогом и масштабными 
лесными пожарами. 

Всего зафиксировано 4299 лесных пожаров 
на общей площади 353 тыс. гектаров. 

Какой удар нанес людям и природе лесной 
пожар 2021 года? Кому спасение леса, а кому селфи 
для Инстаграмма? Вернется ли жизнь на 
сгоревшие земли Уральских лесов? Эти вопросы 
обсудили юные корреспонденты в рамках пресс-
конференции, посвященной Месячнику 
защитников Отечества.  

24 февраля наша ученица и корреспондент 
газеты, Савельева Елизавета, посетила пресс-
конференцию "Пожарный сезон: уроки 2021 года", 
на которой обсуждались особенности работы при 
борьбе с лесными пожарами, последствия и 
профилактика лесных пожаров, влияние на людей 
таких фильмов, как "Огонь". Спикерами были 
представители Уральской базы авиационной 
охраны лесов: 

Роман Владимирович Лежин, директор ГБУ 
СО "Уральская база авиационной охраны лесов", 
Илья Михайлович Секерин, начальник 
Региональной диспетчерской службы, 
Расим Назимович Камалтынов, летник-
наблюдатель, Наталья Алексеевна Аверьянова, 
ведущий специалист по внешним связям. 

 
До начала конференции для юнкоров в холле 

были представлены различные интерактивы: 
палитра красок - создай уникальный дизайн 
таблички с названием своей редакции, проверь 
себя - прими участие в викторине о лесных 
пожарах, карта школьных медиа - запиши название 
своей редакции и оставь геометку школы на карте, 
а также голосование - выставка лучших работ 
городского конкурса "Механика момента". 

 
После пресс-конференции юнкоры могли 

задать интересующие их вопросы лично каждому 
спикеру и сделать с ними фото на память. 

 
Корреспонденты школьных СМИ убедились 

как важна профессия пожарный, как важно любить 
и защищать природу родного края.  
 

 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Выпуск подготовили: Савельева Елизавета, 
ученица 10 «А» класса,  
редактор: Будник Анастасия Юрьевна 


